
Pièces 6 Pièces

Superficie 149 m²

Référence 86426812

Prix 998 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Située au calme tout en restant proche des commodités, cette maison individuelle

d'environ  149  m²  au  sol  séduit  par  son  état  impeccable,  son  aperçu  mer  et  ses

prestations  de  qualité.  Elle  offre  un  espace  de  vie  lumineux  comprenant  salon  et

salle à manger, trois chambres en suite, deux petits bureaux, une buanderie ainsi

que  de  nombreux  rangements.  Climatisation,  cheminée  et  plancher  chauffant

assurent  un  confort  optimal.  La  maison  est  équipée  d'un  système  de  domotique

complet : alarme, vidéosurveillance, volets roulants et éclairage extérieur, ainsi que

la fibre optique et un vide sanitaire. ...

This detached house is  located in a quiet  area,  yet  close to amenities,  and has a

surface  area  of  approximately  149  m².  It  is  attractive  thanks  to  its  impeccable

condition, sea views, and high-quality interior.It has a bright living area consisting of

a living room and dining room, three bedrooms with en-suite bathrooms, two small

offices, a laundry room, and ample storage space. Air conditioning, a fireplace, and

underfloor heating ensure optimal comfort.The house is equipped with a complete

home  automation  system:  alarm,  video  surveillance,  roller  shutters  and  outdoor

lighting, as well as ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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